

Wie Bildung Leben verändert – weltweit



© Internationale Entwicklung / Développement international / Lizenzfrei

Republik Kongo, Haiti, Simbabwe, Brasilien. Auf den ersten Blick ist eine Verbindung dieser Länder nur schwer herzuleiten.

Doch sie haben eines gemeinsam: Dort unterstützt die Internationale Entwicklung der Heilsarmee Schweiz Projekte im Bildungsbereich. Für Kinder, aber auch für Erwachsene. In der Schule, aber auch durch außerschulische Aktivitäten.

Am 08. September 2024 werden Bildungsprojekte das Thema sein am Sonntag der Internationalen Entwicklung in den Gottesdiensten der Heilsarmee-Korps. Mit der Hilfe der Korps-Offiziere und -Offizierinnen zeigen wir auf, wie Unterstützung im Bildungsbereich Leben verändert.

Interessiert? Besuchen Sie den Gottesdienst und erfahren Sie mehr über unsere Projekte. Konkret und nah. Und wie durch eine Themenpatenschaft im Bildungsbereich weitere positive Veränderung für Menschen weltweit möglich ist.

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

27.8.2024